

TENDENCIA EN LINKEDIN



CORFO

AVANCES

Con una visita a terreno al edificio que albergará a startuplab.01 —el primero de una red de *hubs* dirigidos a *startups* de base científico-tecnológicas— se dio inicio ayer a una nueva convocatoria para replicar el modelo a nivel regional. La iniciativa es impulsada por Corfo y Fundación Chile y en este nuevo proceso el objetivo es adjudicar hasta tres nuevos centros en regiones diferentes, exceptuando la Metropolitana. Cada uno contará con laboratorios de pilotaje, escalamiento y *cowork*. La convocatoria estará abierta por tres meses a contar del 20 de marzo. Según informó Corfo, se destinarán hasta US\$ 10 millones para cada uno. El *hub* de Santiago está ubicado en el exedificio de Enel y su apertura está prevista para mediados de año.

CARTA DE PRESENTACIÓN

Con casi 200 recomendaciones debutó en la red Claudia Huber, *managing director* del nuevo centro de innovación Patagonia Biotech Hub. Con más de 20 años de experiencia, Huber será quien lidere el objetivo de transformar a la Región de Los Lagos en un polo biotecnológico de escala mundial. El *hub* fue creado en septiembre de 2024 con aportes de diversos socios, entre ellos, Kura Biotech, CBT Sofofa Hub, Endeavor, la Municipalidad de Puerto Varas, Veterquímica, Aquachile, Arauco, Acuanativa, Multi X, Genera4 y Christoph Schiess.



PATAGONIA BIOTECH HUB